



Novedades del Centro de Documentación

Noviembre 2019



Panorama económico y sectorial 2019 : perspectivas hacia el cuarto trimestre

estudio elaborado por el Servicio de Estudios de MAPFRE.
Madrid: Fundación MAPFRE, 2019



En general, la economía mundial se mantiene estable, pero se desacelera claramente. Para el período 2019-2020, se espera un crecimiento promedio a nivel global cercano, pero inferior, al 3%; parámetro que es ostensiblemente menor al registrado hace dos años, pero lejos todavía de la cifra que comúnmente se asimila a una recesión global (por debajo del 1%). Esta ralentización del crecimiento económico, junto con la aplicación de políticas monetarias acomodaticias que están llevando a cabo la mayor parte de las autoridades monetarias, terminará trasladándose al crecimiento de las primas de seguros mundiales.

[Descargar informe](#)

GUIA DESTACADA



Guía de tu jubilación 2019

Madrid, Fundación MAPFRE, 2019

La previsión social -- Acceso a la jubilación -- Importe de la pensión de jubilación -- Soluciones de ahorro para la jubilación -- Cobro del plan de pensiones-Plan de Previsión Asegurado (PPA).

LOS IMPERDIBLES DEL CENTRO DE DOCUMENTACIÓN



Informe del Instituto de Actuarios Españoles sobre la Seguridad Social española: situación actual y perspectivas futuras

Madrid, Instituto de Actuarios Españoles, 2019

El objetivo principal de este informe es llevar a cabo un diagnóstico técnico, objetivo, riguroso, independiente y transparente de la situación por la que atraviesa actualmente el sistema de pensiones público español y su sostenibilidad futura.



Global Non-life insurance market report: global market analysis, insights and forecast, 2019-2026

Maharashtra, India: Fortune Business Insights Pvt, Ltd., 2019

Este informe analiza el mercado de seguros No Vida por grupos aseguradores, regiones y tipos de productos realizando una retrospectiva de datos históricos 2014-2018 y un pronóstico de los años 2019-2026. También estudia el panorama de la competencia del mercado global, los factores y tendencias del mercado, las oportunidades y los desafíos, los riesgos y los canales de ventas y distribuidores.



Blockchain now and tomorrow: assessing multidimensional impacts of distributed ledger technologies

Luxembourg: Publications Office of the European Union, 2019

Este informe presenta una serie de oportunidades y desafíos de la tecnología blockchain en todos los sectores que pueden introducir cambios significativos en nuestra industria, economía y sociedad.



Delimitación conceptual del término “smart mobility” y conceptos afines: presupuesto para la sostenibilidad ambiental

José Alberto España Pérez

En: Actualidad jurídica ambiental. - Soria : CIEMAT-CIEDA.- Número 94 - octubre 2019 , 53 p.

La contaminación y los graves problemas generados por el tráfico vial están despertando una nueva conciencia involucrada en el cuidado y el respeto por el medio ambiente. En este nuevo contexto social, medioambiental y tecnológico están surgiendo novedosos conceptos conexos con la noción de "smart city" que evidencian la necesidad de establecer un marco de referencia. Destaca, especialmente, la "smart mobility" que supone una nueva forma de concebir los desplazamientos por la ciudad, más allá del empleo de vehículos con motor de combustión interna. Sin embargo, pese a la omnipresencia del término no existe un concepto inequívoco del mismo, ni siquiera la normativa actual es tajante al respecto. Por ello, este artículo trata de establecer el marco conceptual de tal noción, tomando como referencia el concepto base de ciudad inteligente del cual se desprende. Además de delimitar conceptualmente otro término estrechamente relacionado con las nuevas formas de movilidad, en especial, con el vehículo eléctrico: las "smart grids" o redes inteligentes.



Contratación de la póliza de ciberriesgos, tratamiento del siniestro y la importancia del reaseguro

Guillermo García Marcén

Barcelona : Universidad de Barcelona, 2019

Tesis del Máster en Dirección de Entidades Aseguradoras y Financieras. Curso 2018-2019. Estudio realizado por: Guillermo García Marcén; Tutor: Manuel Huerta

La póliza de ciberriesgos se percibe como la solución más adecuada para mitigar los posibles efectos en las empresas de las nuevas amenazas del ciberespacio. Lo que se pretende con esta tesis es realizar un estudio exhaustivo sobre qué son los ciberriesgos, cuáles son las principales amenazas que nos encontramos actualmente y qué consecuencias pueden tener sobre las personas, empresas e incluso gobiernos e instituciones públicas. Por otro lado, se explica a través de una breve guía metodológica cómo contratar este seguro, y en caso de siniestro cómo realizar un adecuado tratamiento y gestión del mismo. Además de informar del papel fundamental que juega el reaseguro en el seguro de ciberriesgos



Situación de las pensiones en España: III estudio de mercado

Álvaro Granado y María Gómez

Madrid [etc.]: KPMG, 2019

El objetivo del estudio es analizar el presente de la previsión social en España, los factores determinantes de las prestaciones públicas y las tendencias a futuro tanto en España como en otros países de nuestro entorno ante el reto demográfico al que nos enfrentamos. El estudio ofrece información de la práctica de mercado en España en relación con los sistemas de previsión y de cómo las empresas afrontan la problemática derivada de la situación de la Seguridad Social.

Todas las publicaciones están disponibles para su consulta en el
Centro de Documentación de Fundación MAPFRE

¿Dónde estamos?

Paseo de Recoletos, 23 · 28004 Madrid. España

Es necesario solicitar cita previa a través del **correo electrónico**

¡DESCARGA NUESTRA APP **“BIBLIOTECA FM”**!!

